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 Donald Trump 
 The White House 
 1600 Pennsylvania Ave NW 
 Washington, DC 20500 
 USA 

            18.03.2025 

Дорогой Президент Союза Североамериканских Государств (USA), 

Поскольку на мой запрос о возможности распространения в USA изданной мной книги {1,2} я 
не получил утвердительного ответа от пастора Paula White-Cain, моё желание участвовать в 
деятельности Академии общественного здоровья в качестве её полноправного члена до сих 
пор не было удовлетворено {3}, и Ваши представители ведут переговоры с невменяемыми 
лицами о прекращении войны на территории, находящейся в юрисдикции общности Русь с 
2018 года, что касается меня в ещё большей степени, чем два первых случая {4,5}, я 
обращаюсь к Вам с предложением приобрести у меня 1 экземпляр печатного издания 
Нового завета в моей редакции за 1 миллиард долларов USA. Эта цена может показаться 
Вам завышенной, но я уверяю Вас, что моё предложение для Вас очень выгодное, поскольку 
в случае, если Вы не воспользуетесь им, я закончу Ваше президентство безотлагательно. {6} 

Все мои прочие требования изложены в Письмах к американскому народу, перечитать 
которые я Вам настоятельно рекомендую, чтобы Вам было понятно, о каких долгах и суммах 
идёт речь. {7, 8}  

к.б.н. Андрей Полеев 

Примечания. 

1. Предисловие к печатному изданию Нового завета в переводе на русский язык с греческого 
под редакцией Андрея Полеева, Berlin, 2021, 622 страницы. 
http://enzymes.at/download/foreword.pdf    

2. Новый завет Иисуса Христа в изложении Апостолов Иоанна, Матфея, Марка, Луки, Павла, 
Петра, Иакова, Иуды. Перевод на русский язык с греческого под редакцией Андрея Полеева. 
Печатное издание 2021 года от рождества Иисуса Христа. 
https://www.epubli.com/shop/новый-завет-9783754156179  
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3. Application for membership in the Academy of Public Health in accordance with its bylaws and 
constitution. http://enzymes.at/letters/application.pdf  

4. Правомерность правоохранительной деятельности. 
http://constitution.fund/orders/lawfulness.pdf  

5. О правомерности профессиональной и служебной деятельности.  
http://constitution.fund/letters/lawfulness.pdf  

6. Поэтому, отвергнув ложь, говорите истину ближнему своему. Послание Апостола Павла к 
Эфесцам 4:25. 

7. Letters to the american people, Part I (2017-2018). 
http://enzymes.at/download/letters.pdf  

8. Letters to the American People, Part II (2019 – 2024). 
http://constitution.fund/letters/lap.pdf   

English translation: 

Dear President of the United States, 

Since I have not received an affirmative answer from Pastor Paula White-Cain to my inquiry 
regarding the possibility to distribute in the USA the book published by me {1,2}, my wish to 
participate in the Academy of Public Health as its full member has not been satisfied so far {3}, and 
your representatives are negotiating with psychopaths (who are incapable to hold any public office 
due to mental illness) in the hope to stop the war on the territory which is under the jurisdiction of 
the Community Rus’ since 2018, which concerns me to an even greater extent than the first two 
cases {4,5}, I address you with an offer to purchase from me 1 copy of the print edition of the New 
Testament, edited and published by me. This special price may seem too high to you, but I assure 
you that my offer is very beneficial to you, because in case you do not take advantage of it, I will 
end your presidency abruptly. {6} 

All my other demands are set forth in my Letters to the American People, which I strongly advise 
you to reread so that you may realize the debts and sums involved. {7, 8} 

Dr. Andrej Poleev 

References as above. 
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